

# Herzlich willkommen, Nachwuchskräfte!

Am Freitag beginnen wieder mehrere Tausend junge Menschen ihre Ausbildung bei Bus und Bahnen. Die EVG wünscht allen neuen Nachwuchskräften viel Erfolg, einen guten Einstieg in die Berufsausbildung, aber dabei auch viel Spaß in diesen spannenden Jobs.



Du bist neu? Die EVG steht immer an deiner Seite und hilft bei Fragen und Problemen weiter. In deinem Ausbildungsbetrieb sind Urlaub, geregelte Ausbildungszeiten, eine faire Ausbildungsvergütung und vieles mehr bereits selbstverständlich. Aber all diese Vorteile sind nicht vom Himmel gefallen, sondern von uns erkämpft und in Tarifverträgen festgeschrieben worden.

Die EVG lebt Gemeinschaft, Solidarität und Zusammenhalt. Und natürlich unterstützen wir auch junge Menschen bei Bus und Bahn. Unsere Jugendvertreter:innen, Betriebsrät:innen, Betriebsgruppen und Ansprechpartner:innen vor Ort sind immer für dich da.

Damit wir auch in Zukunft eine starke Gemeinschaft sind, brauchen wir deine Mithilfe. **Werde jetzt Mitglied (<https://www.evg-online.org/mitgliedwerden/>)** und unterstütze uns dabei, auch weiterhin für gute Arbeitsbedingungen und faire Löhne zu kämpfen.

